

# 高甫地域公民館だより

Eメール ▶ [c-takaho@city.suzaka.nagano.jp](mailto:c-takaho@city.suzaka.nagano.jp)

\*カラー版を閲覧できます ⇒



— No.211 —

2025(令和7)年12月1日  
発行 高甫地域公民館  
須坂市大字八町1918  
電話 026(248)1925(FAX兼)

【高甫地域の人口】  
2025年11月1日現在  
男性 1,555人(-2)  
女性 1,640人(-2)  
合計 3,195人(-4)  
世帯数 1,293戸(-1)



## 第41回 高甫ブロック文化祭



清々しい晴天に恵まれた11月16日(日)、「高甫ブロック文化祭」が、昨年に引き続き高甫小学校体育館にて盛大に開催されました。

「作品展示の部」では、写真・書画・手芸・陶芸など、サークルや地域の方々の趣味の力作が展示されました。

「舞台発表の部」では、高甫小学校ボーカルアンサンブル部の合唱及び須坂市消防団第8分団ラツパ隊のラツパ吹奏の特別出演をはじめ、サークルや地域の方々による合唱・演奏・舞踊・ダンスなど多彩な演目が披露されました。日々練習を積み重ねてこられた出演者みなさんの舞台に観客からは大きな拍手が寄せられていました。

駐車場では、地元の野菜・果物・おやき・焼き菓子などの販売があり、盛況につきほぼ完売状態でした。また、健康コーナーでは、骨密度測定・血圧・血管年齢等を測定し、ご自身の健康状態をチェックされ、こちらも盛況でした。

ご来賓・ご来場者の皆様、この文化祭に携わっていただきました全ての皆様に感謝申し上げます。  
ありがとうございました。



## 平和学習と柿の皮むき体験会 報告

10月28日（火）高甫小学校体育館において、恒例行事の「平和学習」と「柿の皮むき体験会」が実施されました。

平和学習は戦争の悲惨さと平和の大切さを考える学習会で、今年も地域の方から長崎被爆7世の柿の木「タッキー」「ナッキー」のお話がありました。その後、高甫地域づくり推進委員会とPTA役員の指導による「柿の皮むき体験会」が行われ、縦割りの鮎川班9班で実施しました。高学年が低学年の児童に親切に教えていたり姿も見られ、どの子も真剣な眼差しで慎重に取組んでいました。

今年は、猛暑の影響からか、いつも頂いていたお宅の柿があまり生らず、必要量が不足しましたが、地域の方々の声掛けにより昨年並みの個数が確保できました。協力いたしました地域の方々に感謝申し上げます。ありがとうございました。

被爆7世柿の「タッキー」も含め、約800個の柿が小学校南校舎につるされ、みごとな「柿のれん」ができました。



## 日本酒座談会 招集



### 命の学習 ヤマメのふ化 始動

11月14日（金）高甫小学校3年生28名により、今年もヤマメのふ化・飼育が始まりました。千曲川漁協の戸谷吉一さんから飼育方法などの説明を受け、今年も500粒の魚卵を「ふ化・飼育」していきます。魚卵には「命の目」がはつきりとあり、これら一粒一粒に命があります、時が経つにつれて成長の様子が変化していきます。観察してみましょう。

みんなでお話を聞いて、たくさんの稚魚が放流できますよう

申込み・問合せ 高甫地域公民館  
電話 026-248-1925

### ◆◆◆ 参加者募集 ◆◆◆



### 「大人のための漢字教室」

～漢字トリビア～（全4回）

曰「」る何気なく使っている漢字、ちょっと深堀りしてみると、意外な素顔を持っています。今回は魚ヘンの漢字に焦点を当てて、成り立ちや繋がりを探ります。1回ずつの参加もできますので、お気軽に申し込みください。

■日時：2月4日・18日・  
3月4日・18日

（全て水曜日）

午後1時30分～3時

■会場：高甫地域公民館（2階）  
■講師：北原 真由美先生  
（漢字教育サポーター）  
■参加費：無料  
■持ち物：筆記用具  
■定員：20名（申込み順）

高甫地域公民館 年末・年始休館のお知らせ

12月29日(月)～1月3日(土)までは、「休館」となります。

